

16 de abril de 2019

Estimado/a Accionista:

Actualización de las modificaciones en Janus Henderson Absolute Return Income Opportunities Fund, anteriormente denominado Janus Henderson Global Unconstrained Bond Fund

- A partir del 15 de febrero de 2019, las responsabilidades de gestión de carteras fueron asumidas por Nick Maroutsos, Gestor de carteras y Codirector de Global Bonds en Janus Henderson Investors.
- El objetivo y la política del fondo permanecen inalterados, aunque el estilo de inversión sufrirá modificaciones bajo el liderazgo de Nick Maroutsos.

Equipo

El equipo que apoya a Nick Maroutsos en el recién denominado Janus Henderson Absolute Return Income Opportunities Fund posee un amplio conocimiento y una sólida experiencia en el ámbito de la inversión en renta fija mundial. El enfoque de inversión bajo el liderazgo de Nick Maroutsos reflejará un equipo más implicado con recursos que abarcan una gran variedad de clases de activos de renta fija y de áreas geográficas en Janus Henderson.

Transición

El nombre del fondo se ha cambiado a Janus Henderson Absolute Return Income Opportunities Fund, ya que refleja mejor la convención de denominación de las estrategias existentes que gestiona el equipo, y es una ampliación de lo que ya hacen en la actualidad. Nick Maroutsos se ha forjado una gran reputación en la inversión de renta fija de rentabilidad absoluta, y ha gestionado estrategias como esta durante los últimos once años; por ello, resultaba conveniente renovar la estrategia para que reflejase mejor el enfoque del equipo.

El objetivo del fondo permanece inalterado: consiste en maximizar la rentabilidad total, preservando al mismo tiempo el capital. Trata de ofrecer rentabilidad positiva a largo plazo a través de diferentes entornos de mercado.

Al gestionar el fondo, el equipo pretende proporcionar un perfil de rentabilidad absoluta con volatilidad moderada y centrado en la protección en caso de pérdidas.

El proceso de inversión permanece "sin restricciones", en el sentido de que no está vinculado a un índice de referencia específico, y posee gran libertad para aprovechar oportunidades en todo el espectro de renta fija, incluida la movilidad entre sectores, en el riesgo crediticio, y el ajuste de la duración.

La cartera se gestiona con dos componentes: un elemento central y un elemento "alfa". El elemento central incluye activos como bonos del Estado, bonos corporativos y titulizaciones de hipotecas comerciales que proporcionan una fuente de ingresos. Normalmente, las

Janus Henderson Investors

201 Bishopsgate, London EC2M 3AE T +44 (0)20 7818 1818 F +44 (0)20 7818 1819

janushenderson.com

posiciones se cubren en la divisa base, aunque en algunas ocasiones puede que se asuman pequeñas posiciones activas en divisas. El componente central se complementa con el componente alfa, que pretende aprovechar los errores de valoración del mercado y los malos ajustes, o cubrir riesgos, con frecuencia mediante el uso de derivados. El componente alfa ofrece una posible fuente de mayor rentabilidad, o la mitigación de riesgos.

Opinión de Nick Maroutsos

Existen cinco principios que pretendemos respetar al gestionar activos de renta fija de rentabilidad absoluta: centrarnos en la preservación del capital, la generación de ingresos, la diversificación, la baja volatilidad y los elevados niveles de liquidez. Evidentemente, no podemos garantizar que vayamos a conseguir estos cinco elementos, pero representan la mentalidad que rige nuestro estilo de inversión. En última instancia, deseamos que la cartera refleje mejor las características de los bonos, es decir, ofrecer ingresos con un perfil de rentabilidad atractivo ajustado en función del riesgo. Esto significa que esperamos adoptar un enfoque conservador al producir rentabilidad, aunque utilizaremos el componente alfa para ayudar a producir mayor rentabilidad cuando consideremos que es adecuado.

Como equipo, nos centramos en conformar la cartera con activos de alta calidad que proporcionen una mayor estabilidad de los ingresos al inversor final. Invertimos a nivel mundial, incluida la posibilidad de hacerlo en mercados emergentes, aunque nos centramos principalmente en los mercados desarrollados. Invertir a nivel mundial contribuye a la diversificación y puede ayudar a reducir la volatilidad general de la cartera.

Si tiene alguna pregunta, no dude en ponerse en contacto con su distribuidor o representante habitual de Janus Henderson.

Muy atentamente,

meah

Jim Cielinski

Global Head of Fixed Income

Janus Henderson Investors

Esta es la opinión del gestor en el momento de la publicación de este documento, y puede diferir de las opiniones de otras personas o equipos de Janus Henderson Investors. Los sectores, los índices, los fondos y los valores mencionados en la presente comunicación no constituyen ni forman parte de ninguna oferta ni solicitud de compra o venta.

La rentabilidad pasada no constituye una indicación de la rentabilidad futura. El valor de una inversión y los ingresos obtenidos de ella pueden disminuir o aumentar, y puede que no se recupere la cantidad invertida originalmente.

La información contenida en esta comunicación no se considera una recomendación de inversión.